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ミライに繋げる計画 進行中
つ な ！

【 特 集 】

公共施設の計画の進行状況についてお知らせします

北本市の公共施設ってどんな状況なの？
老朽化が進行。でも、すべて直すには莫大なお金が必要！
今後減少していく人口や財政状況に見合った規模の施設になるよう計画を策定しています。

公共施設の計画ってどんなもの？

北本市公共施設等総合管理計画 策定

～これから～

～これまでの歩み～

市民説明会

参加者の皆さんからいただいた主なご意見

2016年度

北本市公共施設適正配置計画（北本市公共施設マネジメント実施計画 前編） 策定

市民ワークショップ

2019年度

「公共施設等総合管理計画」で、今後40年間で公共施設の面積を50％
削減することを目標に定めています。その目標を具体的に実現するた
めに「北本市公共施設マネジメント実施計画」があります。

▶施設を長期活用する
▶財政・人口状況に対応した規模の施設にする
▶施設の維持管理コストは可能な限り縮減して使う

▶平成30年12月～平成31年４月(全６回)
▶延べ参加人数111人(10代～80代まで参加)

▶全体説明会　７月25日・29日／参加人数36人
▶８地域に対しての地域説明会　６月27日～７月19日に全８回開催／参加人数141人

【主な意見】
●学校は再編を行うべき
●閉校した学校は地域交流拠点等へ転用する

市民アンケート
▶平成30年９月20日～10月15日実施
▶有効回収数593票

今後40年間で
公共施設の面積を

削
減％50

公共施設の集約・複合化は
やむを得ない 80％

閉校した学校を活用し、
施設の集約化・複合化を
行うプランへ

直近ではどんなことをしたの？
「北本市公共施設適正配置計画」についての市民説明会を開催し、市民の皆さんからご意見をいただ
きました。いただいたご意見について検討しながら、適正配置計画を進めていきます。

北本市公共施設適正配置計画策定に至るまでに行った市民アンケートの
結果等や施設の集約化・複合化の方向性についてご説明しました。

北本市公共施設個別設置計画（北本市公共施設マネジメント実施計画 後編） 策定予定2020年度

▶北本市公共施設適正配置計画の方向性に基づき各施設の保全計画である個別施設計画を策定する
(令和２年度内に策定予定)
▶令和３年１月　パブリックコメントで市民の皆さんから意見を募集

　私も説明会に出席し、この計画に対する皆さん
の声を聴かせていただきました。この計画は、厳
しい財政状況と人口減少時代の中、本市の将来
を担う重要な計画です。
　多くのご意見をいただいた人口減少や少子高
齢化問題は全国的な現象であり、挽回していくこ
とは難しいかもしれませんが、本市は大宮台地の

高台に位置し、水害や地震にも強いまちです。こ
ういった特徴を活かしながら、シティプロモーショ
ンや様々な施策を打ち出し、移住・定住を促進し
ていきます。
　今年度は、個別施設計画を策定していきます
が、今回の説明会はこれから進める公共施設の
再編に向けたキックオフと位置づけており、再編
計画の実施にあたっては皆さんのご意見を取り
入れながら進めていきます。

市長コメント

人口や税収を増やす施策を考えてほしい。

計画の実行性が大事。若い人に知ってもらいたい。

市民の意見を広報などに順次出してほしい。

計画は良くできている。集約し効率とサービスを
向上させ、集中から外れた地域はケアが大事。

学校の統廃合の方針は早く示してほしい。

拠点への交通手段を確保してほしい。

公民館は高齢者が多いのでエアコンの修繕は必要。

地域コミュニティの活動の場を地域内に確保
してほしい。

特集 ●ミライに繋げる計画 進行中！

【メリット】
●大規模改修済みで安全性が高い
●広域避難所を維持できる
●学校の様々な機能を活用できる

旧校舎を
リニューアル

新たなニーズ

４つの
拠点

※拠点の位置はイメージです
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特集 ●

みんなで描く
栄小のミライ！
栄小学校が生まれ変わります

栄小の卒業生
北本のスイーツ大好き女子
現在「&green」本部で
施設マネジメントを担当。

栄小３年生
大好きな栄小が今後
どうなっていくのか
気になって仕方がない。
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●保健センター

●市民交流機能
●ボランティアセンター
●生涯学習機能

●高齢者サロン
●娯楽施設
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に

栄小学校活用方法について、市民アイデア募集！！
　市は栄小学校の今後の活用方法について、上記のような適正配置計画で示した方法等で検討しています。同計画では、新しい
ニーズも加えていくこととしているため、市民の皆さんからのアイデアを募集します。今後の北本市を担う新しい公共施設のカタ
チとなりますので、たくさんのアイデアをお待ちしています。

【対　象】 市内在住・在勤・在学の人、市内の団体に所属する人
【申込み】 10月30日（金）までに応募フォームまたは応募用紙（郵送等）にてお申込みください。
【問合せ】 施設マネジメント課・施設再編担当（☎511-1061）

●教育センター
●体育機能
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